



FAST RESPONSE
WWW.FR.N.CO.ID

Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Sambangi Warga Desa Sukamaju, Ajak Tingkatkan Keamanan dan Waspadai Hoax

Sukabumi - SUKABUMI.FR.N.CO.ID

Jan 17, 2024 - 13:47



Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Sambangi Warga Desa Sukamaju, Ajak Tingkatkan Keamanan dan Waspadai Hoax

Sukabumi, 17 Januari 2024 - Pada Rabu siang, 17 Januari 2024, pukul 11.30 WIB hingga selesai, Bhabinkamtibmas Desa Sukamaju, AIPDA Sudiro,

melaksanakan kegiatan sambang dengan warga masyarakat di Kp. Puncakwaru Rt 05/04, Desa Sukamaju, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kegiatan ini, AIPDA Sudiro dengan izin melaporkan kegiatan sambangnya, memberikan himbauan kepada warga masyarakat sekitar. Beberapa poin himbauan yang disampaikan adalah:

1. Ajakan kepada warga masyarakat untuk aktif menjaga situasi kamtibmas di wilayah mereka. Selain itu, Bhabinkamtibmas mendorong agar warga mengaktifkan ronda malam di Pos Satkamling sebagai langkah preventif dalam menjaga keamanan lingkungan.
2. Himbauan untuk mewaspadaai tindakan kejahatan seperti Curat (pencurian dengan pemberatan), Curas (pencurian dengan kekerasan), dan Curanmor (pencurian kendaraan bermotor). Warga diminta untuk memarkirkan kendaraan di tempat yang aman dan selalu menggunakan kunci ganda sebagai tindakan keamanan.
3. Peringatan agar masyarakat tidak terprovokasi oleh berita yang belum tentu kebenarannya atau hoax terkait Pemilu tahun 2024. AIPDA Sudiro menekankan pentingnya memeriksa kebenaran informasi sebelum menyebarkannya, guna menghindari ketegangan dan konflik yang tidak diinginkan.

AIPDA Sudiro menyatakan, "Kegiatan sambang ini merupakan bentuk komitmen kami dalam menjalin kedekatan dengan warga masyarakat. Dengan saling berkoordinasi dan bersinergi, kita dapat menciptakan lingkungan yang aman dan tenteram."

Warga masyarakat di Kp. Puncakwaru menyambut baik kehadiran Bhabinkamtibmas dan menyatakan akan aktif terlibat dalam upaya menjaga keamanan di lingkungan mereka. Kegiatan sambang ini diharapkan dapat memperkuat hubungan positif antara kepolisian dan masyarakat serta meningkatkan kewaspadaan kolektif terhadap potensi ancaman kamtibmas.